Документ подписан простой электронной подписью

Информация о владельце:

ФИО: Петровская Анна Викторовна Приложение 5

Должность: Директор к основной профессиональной образовательной программе

Дата подписания: 01.09.2025 15:56:45 по направление подготовки 38.03.01 «Экономика»

Уникальный программный ключ: направленность (профиль) программы Финансовая безопасность

798bda6555fbdebe827768f6f1710bd17a907

МИНИСТЕРСТВО НАУКИ И ВЫСШЕГО ОБРАЗОВАНИЯ РОССИЙСКОЙ ФЕЛЕРАЦИИ федеральное государственное бюджетное образовательное учреждение высшего образования «Российский экономический университет имени Г.В. Плеханова»

Краснодарский филиал РЭУ им. Г.В. Плеханова

Факультет экономики, менеджмента и торговли

Кафедра финансов и кредита

#### ПРОГРАММА ПРОИЗВОДСТВЕННОЙ ПРАКТИКИ

Б2.В.01.01(Пд) Преддипломная практика

Направление подготовки 38.03.01 «Экономика»

Направленность (профиль) программы «Финансовая безопасность»

Уровень высшего образования Бакалавриат

Год начала подготовки 2022

Краснодар – 2021 г.

Составитель: Терещенко Т.А., к.э.н. доцент кафедры финансов и кредита

Программа практики одобрена на заседании кафедры финансов и кредита

протокол № 2 от 09.09.2021 г.

#### СОДЕРЖАНИЕ

1. ЦЕЛИ ПРАКТИКИ4	4
2. ЗАДАЧИ ПРАКТИКИ4	4
3. МЕСТО ПРАКТИКИ В СТРУКТУРЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ПРОГРАММЫ4	4
4. ВИД И ТИПЫ ПРОВЕДЕНИЯ ПРАКТИКИ4	4
5. МЕСТО И ВРЕМЯ ПРОВЕДЕНИЯ ПРАКТИКИ4	4
6. ПЕРЕЧЕНЬ ПЛАНИРУЕМЫХ РЕЗУЛЬТАТОВ ОБУЧЕНИЯ ПРИ ПРОХОЖДЕНИИ ПРАКТИКИ, СООТНЕСЕННЫХ С ТРЕБУЕМЫМИ ИНДИКАТОРАМИ ДОСТИЖЕНИЯ КОМПЕТЕНЦИЙ И КОМПЕТЕНЦИЯМИ ВЫПУСКНИКОВ5	
7. СТРУКТУРА И СОДЕРЖАНИЕ ПРАКТИКИ11	1
8. ОБРАЗОВАТЕЛЬНЫЕ, НАУЧНО-ИССЛЕДОВАТЕЛЬСКИЕ И НАУЧНО-ПРОИЗВОДСТВЕННЫЕ ТЕХНОЛОГИИ, ИСПОЛЬЗУЕМЫЕ НА ПРАКТИКЕ17	
9. УЧЕБНО-МЕТОДИЧЕСКОЕ ОБЕСПЕЧЕНИЕ САМОСТОЯТЕЛЬНОЙ РАБОТЫ ОБУЧАЮЩИХО НА ПРАКТИКЕ17	СЯ 7
10. ФОРМЫ ОТЧЕТНОЙ ДОКУМЕНТАЦИИ И ПРОМЕЖУТОЧНОЙ АТТЕСТАЦИИ18	8
11. УЧЕБНО-МЕТОДИЧЕСКОЕ И ИНФОРМАЦИОННОЕ ОБЕСПЕЧЕНИЕ ПРАКТИКИ 18	8
12. МАТЕРИАЛЬНО-ТЕХНИЧЕСКОЕ ОБЕСПЕЧЕНИЕ ПРАКТИКИ21	1
13. ОБЯЗАННОСТИ ОБУЧАЮЩЕГОСЯ ПРИ ПРОХОЖДЕНИИ ПРАКТИКИ22	2
14. ОБЯЗАННОСТИ РУКОВОДИТЕЛЯ ПРАКТИКИ22	2
15. ОЦЕНОЧНЫЕ МАТЕРИАЛЫ	2
16. ОСОБЕННОСТИ ПРОХОЖДЕНИЯ ПРАКТИКИ ДЛЯ ИНВАЛИДОВ И ЛИЦ С ОВЗ46	6
ПРИЛОЖЕНИЕ 147	7
АННОТАЦИЯ К РАБОЧЕЙ ПРОГРАММЕ ПРОИЗВОЛСТВЕННОЙ ПРАКТИКИ4	7

#### 1. Цели практики

**Цель** преддипломной практики является расширение профессиональных умений и опыта профессиональной деятельности в области финансовой безопасности; закрепление и углубление теоретических знаний области финансов и кредита; сбор и систематизация материалов для написания выпускной квалификационной работы (ВКР).

Практика как часть основной образовательной программы является завершающим этапом обучения и проводится после освоения обучающимися программы теоретического и практического обучения.

#### 2. Задачи практики

Задачами Преддипломной практики являются углубление знаний, приобретенных в процессе обучения, освоения навыков применения их на практике для решения практических задач, что позвонил овладеть профессиональными компетенциями.

#### 3. Место практики в структуре образовательной программы

Преддипломная практика реализуется в рамках части, формируемой участниками образовательных отношений Блока 2 «Практика». Является обязательной и представляет собой вид учебных занятий, непосредственно ориентированных на профессионально-практическую подготовку обучающихся по направлению подготовки 38.03.01 Экономика направленность (профиль) программы «Финансовая безопасность».

Практика вырабатывает умения и практические навыки, приобретаемые обучающимися в результате освоения теоретических дисциплин Блока Б.1., способствует комплексному формированию профессиональных компетенций.

#### 4. Вид и типы проведения практики

- 4.1. Вид практики производственная
- 4.2 Тип практики Преддипломная практика

#### 5. Место и время проведения практики

#### Место проведения практики:

- непосредственно в филиале, в том числе в структурном подразделении филиала, предназначенном для проведения практической подготовки;
- в организации, осуществляющей деятельность по профилю соответствующей образовательной программы, в том числе в структурном подразделении профильной организации, предназначенном для проведения практической подготовки на основании договора, заключаемого между филиалом и профильной организацией;
- по месту трудовой деятельности, если профессиональная деятельность, осуществляемая обучающимися, соответствует требованиям образовательной программы к проведению практики и заключен индивидуальный договор на практическую подготовку.

Руководство практикой осуществляется преподавателями кафедры финансов и кредита совместно со специалистами профильных организаций.

Обучающиеся по согласованию с руководителем практики от филиала, могут избрать иное учреждение, или организацию - место прохождения практики. В этом случае обучающиеся получают от руководителя из числа ППС филиала задание на практику.

**Время проведения практики**: в соответствии с учебным планом по направлению подготовки 38.03.01 Экономики, направленность (профиль) программы Финансовая безопасность практика проводится в 8 семестре.

Для лиц с ограниченными возможностями здоровья выбор мест прохождения практик должен учитывать состояние здоровья и требования по доступности. Практическая подготовка обучающихся с ограниченными возможностями здоровья и инвалидов организуется с учетом особенностей их психофизического развития, индивидуальных возможностей и состояния здоровья.

# 6. Перечень планируемых результатов обучения при прохождении практики, соотнесенных с требуемыми индикаторами достижения компетенций и компетенциями выпускников.

В результате прохождения данной практики у обучающихся должны быть сформированы элементы следующих компетенций в соответствии с ФГОС ВО по направлению подготовки 38.03.01 Экономика, с учетом обобщенных трудовых функций профессионального стандарта, к выполнению которых в ходе практики готовится обучающийся:

Таблица 1.

Формунунун	Иминистория до администор	Пионици 1.			
Формируемые	Индикаторы достижения	Планируемые результаты			
компетенции	компетенций	обучения <i>(знания, умения)</i>			
(код и наименование	(код и наименование				
компетенции)	индикатора)				
	Профессиональные компе	стенции			
ПК-1. Мониторинг конъюнктуры рынка банковских услуг, рынка ценных бумаг, иностранной валюты, товарно -сырьевых рынков	ПК-1.1 Проведение исследования финансового рынка и изучение предложений финансовых услуг, сбор информации по спросу на рынке финансовых услуг (в том числе действующих правил и условий, тарифной политики и действующих форм документации), применение социологических, маркетинговых исследований	ПК-1.1. З-1. Знает методы и технологии сбора первичной финансовой информации, с применением современных средств связи, аппаратно-технических средств и компьютерных технологий, конъюнктуру и механизмы функционирования финансовых рынков, методы экономической диагностики рынка финансовых услуг, технологии проведения социологических и маркетинговых исследований. ПК-1.1. У-1. Умеет мыслить структурно,			
		получать, интерпретировать и документировать результаты исследований, производить информационноаналитическую работу по рынку финансовых продуктов и услуг			
	ПК-1.2 Оценка качества, достаточности и надежности информации по контрагентам, ведение базы данных по клиентам в программном комплексе, составление аналитических заключений, рейтингов, прогнозов с целью предотвращения сделок с недобросовестными партнерами	ПК-1.2. 3-1. Знает нормативная база в области финансовой деятельности, основы гражданского, семейного и трудового права, регулирующие финансовые отношения домохозяйств и влияющие на сферу управления личными финансами, основы макроэкономики, микроэкономики, финансовой математики, теории вероятностей и математической статистики ПК-1.2. У-1. Умеет работать в автоматизированных системах информационного обеспечения профессиональной деятельности и производить информационно-аналитическую работу по рынку финансовых продуктов и услуг			
	ПК-1.3 Составление подробных паспортов финансовых продуктов	<b>ПК-1.3. 3-1. Знает</b> базовые банковские, страховые и инвестиционные продукты и			
	пастор гов финансовых продуктов	трановые и инвестиционные продукты и			

		1
		услуги, характеристики финансовых
		продуктов и услуг
		ПК-1.3. 3-2. Знает систему розничных
		финансовых услуг, применяемых при
		управлении личными финансами
		домохозяйств (инвестиционные, кредитные,
		страховые, пенсионные), их качественные,
		количественные характеристики
		ПК-1.3. У-1. Умеет производить
		информационно-аналитическую работу по
		рынку финансовых продуктов и услуг
	ПК-1.4 Мониторинг информационных	ПК-1.4. <b>3-1. Знает</b> современные
	источников финансовой информации,	информационные технологии, справочные и
	анализ состояния и прогнозирование	информационные системы в сфере права,
	изменений инвестиционного и	финансового планирования, управления
	информационного рынков	личными финансами, принципы работы,
		область применения и принципиальные
		ограничения методов и средств
		статистического анализа
		ПК-1.4. 3-2. Знает основные мировые и
		российские тенденции изменения
		законодательства, регулирующего
		финансовую деятельность, современную
		финансовую систему и финансовый рынок,
		историю развития финансовой системы и
		финансового рынка, основы
		макроэкономики, микроэкономики,
		финансовой математики, теории
		вероятностей и математической статистики,
		основы инвестиционного менеджмента и
		инвестиционного маркетинга
		ПК-1.4. У-1. Умеет получать,
		интерпретировать и документировать
		результаты исследований, применять
		универсальное и специализированное
		программное обеспечение, необходимое для
		сбора и анализа информации
	TIV 1.5 Oppositionally in the first property of	ПК-1.5. 3-1. Знает основы социологии,
	ПК-1.5 Организация и поддерживание	
	постоянных контактов с рейтинговыми	психологии, технологии проведения
	агентствами, аналитиками	социологических и маркетинговых
	инвестиционных организаций,	исследований
	консалтинговыми организациями,	ПК-1.5. У-1. Умеет работать в
	аудиторскими организациями,	автоматизированных системах
	оценочными фирмами,	информационного обеспечения
	государственными и муниципальными	профессиональной деятельности, получать,
	органами управления, общественными	интерпретировать и документировать
	организациями, средствами массовой	результаты исследований, владеть
	информации, информационными,	базовыми навыками работы на
	рекламными агентствами	персональном компьютере
ПК-2. Финансовое	ПК-2.1 Предоставление потребителю	ПК-2.1. 3-1. Знает основы эффективных
консультирование по	финансовых услуг информации о	межличностных коммуникаций,
= =	* * * * * * * * * * * * * * * * * * * *	необходимый спектр финансовых
широкому спектру	1 1	
финансовых услуг	тенденциях в изменении курсов ценных	продуктов и услуг, экономические и
	бумаг, иностранной валюты, условий по	юридические аспекты инвестиционной и
	банковским продуктам и услугам,	страховой деятельности, нормативные и
	разъяснение суть финансовых	методические документы,
	продуктов, юридических и	регламентирующие вопросы подбора
	экономических характеристик	кредитных продуктов
	финансовых продуктов и услуг,	ПК-2.1. У-1. Умеет прогнозировать и
	составление окончательного перечня	оценивать изменения финансовой ситуации
	предлагаемых клиенту финансовых	при пользовании финансовыми
	продуктов	(инвестиционными) услугами,
		предоставлять клиенту качественные
	1	предоставлять клиенту качественные

		профессионали из то можети
	ПК-2.2 Предоставление достоверной информации по контрагентам, условиям, требованиям к контрагенту, предмету сделки и определение (на основании запроса клиента) критериев отбора поставщиков финансовых услуг и подбор поставщиков в соответствии с выделенными критериями	профессиональные услуги, ориентированные на потребности и интересы клиента, учитывать текущую финансовую ситуацию и перспективу при оценке предложений, направленных на решение финансовых задач клиента, осуществлять подбор финансовых продуктов и услуг, осуществлять профессиональные консультации, рассчитывать стоимость финансовых решений, оценивая потенциальные риски ПК-2.2. 3-1. Знает основные финансовые организации и профессиональных участников банковской системы, страхового сектора, рынка ценных бумаг и коллективного инвестирования ПК-2.2. У-1. Умеет собирать, анализировать и предоставлять достоверную информацию в масштабах всего спектра финансовых (инвестиционных) услуг, отстаивать интересы клиента в повышении качества, доступности и безопасности инвестиционных услуг
	ПК-2.3 Консультирование клиента и	ПК-2.3. 3-1. Знает этику делового общения,
	контрагентов по вопросам, относящимся к компетенции	необходимый спектр финансовых продуктов и услуг, порядок составления и
	деятельности, по вопросам составления личного бюджета, страхования,	заключения договоров об информационном обеспечении инвестиционных программ и
	формирования сбережений, управления	мероприятий
	кредитным и инвестиционным портфелем, разъяснение клиенту	ПК-2.3. У-1. <b>Умеет</b> предоставлять клиенту качественные профессиональные услуги,
	экономических и правовых последствий финансовых решений	ориентированные на потребности и интересы клиента, учитывать текущую
	1	финансовую ситуацию и перспективу при
		оценке предложений, направленных на решение финансовых задач клиента
		ПК-2.3 У-2. Умеет выступать в качестве эксперта в процессе принятия клиентом
		важных финансовых (инвестиционных)
	ПК-2.4 Организация продажи и	решений ПК-2.4. 3-1. <b>Знает</b> общие принципы и
	дополнительной продажи в рамках	технологии продаж, этику делового
	персонального финансового плана финансовых продуктов (банковские	общения, необходимый спектр финансовых продуктов и услуг, основы эффективных
	депозиты, паевые фонды, брокерское обслуживание, обезличенный	межличностных коммуникаций ПК-2.4. У-1. Умеет грамотно проводить
	металлический счет) в рамках	переговоры, выстраивать механизм
	персонального финансового плана, обеспечение взаимодействия	взаимодействия в коллективе, планировать работу структурного подразделения,
	структурных подразделений и участие в	предоставлять клиенту качественные
	планировании мероприятий, направленных на повышение качества	профессиональные услуги, ориентированные на потребности и
	финансового сервиса организации	интересы клиента
ПК-3. Разработка	<b>ПК-3.1</b> Подготовка предложений по инвестиционным проектам в	ПК-3.1. 3-1. Знает альтернативные инвестиции, инвестиции в акционерный
инвестиционного проекта	соответствии с критериями их	капитал в рамках реализации
	рыночной привлекательности, а также	инвестиционного проекта
	целями проекта и критериями отбора продукции, полученными от заказчика	<b>ПК-3.1.3-2. Знает</b> способы управления инвестиционным портфелем
	продукции, полученивши от заказчика	ПК-3.1 У-1. Умеет выбирать вариант
		инвестиционного проекта и принимать
		вариант инвестиционного решения

	<b>ПК-3.2</b> Бюджетирование, расчет срока окупаемости и потребности в кредитных ресурсах инвестиционного проекта	ПК-3.2. 3-1. Знает принципы бюджетирования и способы управления финансовыми потоками, основы экономического анализа в рамках реализации инвестиционного проекта, основы слияния и поглощения в рамках реализации инвестиционного проекта ПК-3.2 У-1. Умеет формировать плановые значения ключевых показателей инвестиционного проекта и рассчитывать период его окупаемости
	ПК-3.3 Предварительная оценка эффективности и прогнозирование доходов и расходов инвестиционного проекта, построение финансовой модели и подготовка производственного плана	ПК-3.3. 3-1. Знает основы стратегического менеджмента, методы оценки экономической эффективности, а Также методы планирования финансовохозяйственной деятельности, технологические процессы в рамках в рамках реализации инвестиционного проекта  ПК-3.3 У-1. Умеет разрабатывать и оценивать эффективность различных сценариев реализации проекта и формировать плановые значения ключевых, оценивать эффективность проекта и принимать инвестиционное решение
	<b>ПК-3.4</b> Оценка устойчивости проекта к изменению условий внугренней и внешней среды	ПК-3.4. 3-1. Знает поведенческие финансы, способы управления частным капиталом и инвестиционным портфелем ПК-3.4 У-1. Умеет разрабатывать сценарии реализации проекта в зависимости от различных условий внутренней и внешней среды
	ПК-3.5 Оценка рисков проекта	ПК-3.5. 3-1. Знает основные факторы риска, их количественная оценка в рамках реализации инвестиционного проекта ПК-3.5 У-1. Умеет разрабатывать меры по снижению воздействия основных факторов риска на результаты эффективности проекта
ПК-4. Проведение аналитического этапа экспертизы инвестиционного проекта	ПК-4.1 Определение содержания инвестиционного проекта, внутренних и внешних заинтересованных сторон инвестиционного проекта, сбор требований к инвестиционному проекту, определения технологической реализуемости инвестиционного проекта, организация проведения предпроектного анализа, оценка организационно-правовых условий реализации инвестиционного проекта	ПК-4.1 3-1. Знает методику планирования и управления содержанием инвестиционного проекта, а также методику сбора требований к инвестиционному проекту ПК-4.1 У-1. Умеет использовать различные справочно-правовые системы в целях актуализации правовых документов, регулирующих инвестиционный проект и планировать управление содержанием инвестиционного проекта ПК-4.1 У-2. Умеет оценивать потоки проекта, источники финансирования, обязательные платежи применительно к выбранной юридической схеме инвестиционного проекта, а также эффективность проектов на основе интегральной оценки эффективности инвестиционного проекта
	<b>ПК-4.2</b> Подготовка и утверждение устава проекта и плана работ, реестра заинтересованных сторон, определение сроков реализации инвестиционного проекта	ПК-4.2 3-1. Знает методику разработки устава и плана инвестиционного проекта, основы макроэкономики, микроэкономики, финансовой математики, теории вероятностей и математической статистики

		ПК-4.2 У-1. Умеет планировать управление		
		содержанием инвестиционного проекта		
	ПК-4.3 Оценка соответствия	ПК-4.3 3-1. Знает процессы управления		
	реализации инвестиционного проекта	инвестиционными проектами и основы		
	планам стратегического развития	инвестиционного менеджмента,		
	компании, социальных эффектов от	ПК-4.3 У-1. Умеет оценивать		
	реализации инвестиционного проекта,	эффективность проектов на основе		
	выбор инвестиционных площадок и	интегральной оценки эффективности		
	формирование резюме	инвестиционного проекта		
	инвестиционного проекта			
	ПК-4.4 Анализ и планирование	ПК-4.4 3-1. Знает принципы		
	распределения рисков реализации	взаимодействия процессов управления		
	инвестиционного проекта между всеми	инвестиционными проектами		
	участниками проекта	ПК-4.4 У-1. Умеет анализировать		
		источники финансирования		
		инвестиционного проекта		
ПК-5. Выработка	ПК-5.1 Оценка деятельности	ПК-5.1 3-1. Знает методы, критерии при		
мероприятий по	подразделений по воздействию на	выборе мероприятий по воздействию на		
воздействию на риск в	риски	риск, принципы и правила выбора метода,		
разрезе отдельных видов		техники оценки риска, требования к		
и их экономическая		обеспечению сохранения коммерческой тайны и нормы профессиональной этики		
оценка		пк-5.1 3-2. Знает возможности		
		инструментов риск-менеджмента для		
		анализа рисков организации.		
		ПК-5.1 У-1. Умеет отбирать подходящие		
		методы воздействия на отдельные виды		
		рисков и эффективно применять их с		
		учетом их результативности и		
		экономической эффективности,		
		использовать программное обеспечение для		
		работы с информацией на уровне опытного		
		пользователя		
	ПК-5.2 Разработка мероприятий по	ПК-5.2 3-1. Знает методы, техники,		
	управлению рисками совместно с	технологии управления различными видами		
	ответственными за риск сотрудниками	риска, также инструменты анализа, а также		
	организации - владельцами риска	план мероприятий по управлению рисками,		
		базовые положения международных		
		стандартов по риск-менеджменту, нормы		
		корпоративного управления и		
		корпоративной культуры ПК-5.2 У-1. Умеет определять		
		эффективные методы воздействия на риск,		
		разрабатывать и внедрять планы		
		воздействия на риски (совместно с		
		ответственными за риск сотрудниками -		
		владельцами риска), оказывать помощь		
		ответственным за риск сотрудникам в		
		правильной оценке риска и разработке		
		мероприятий по их управлению		
	ПК-5.3 Мониторинг рисков и	ПК-5.3 3-1. Знает виды, методы, формы и		
	мониторинг мероприятий по	инструменты внутреннего контроля,		
	воздействию на риски	законодательство Российской Федерации и		
		отраслевые стандарты по управлению		
		рисками, методы и инструменты,		
		применяемые для предупреждения рисков		
		несоответствия законодательству РФ		
		ПК-5.3 У-1. Умеет осуществлять расчеты,		
		прогнозировать, тестировать и		
		верифицировать методики управления		
		рисками с учетом отраслевой, специфики		
		формировать формы отчетности, дорожные		

	карты для целей реализации и мониторинга
	мероприятий по воздействию на риски

## 7. Структура и содержание практики (этапы формирования и критерии оценивания сформированности компетенций)

Общая трудоемкость Преддипломной практики составляет 6 зачетных единиц, 216 академических часов, 8 семестр.

Таблица 2

		Виды работ, осуществляемых обучающимися	- · ·		Индикаторы	Результаты обучения	Формы
№	Разделы (этапы) практики		(ак Контакт.	. час.) Сам.раб./	достижения компетенций	(знания, умения)	текущего контроля
	практики	обучающимися	работа	практичес. подготовка			_
1	Подготовительный	- инструктаж по охране труда, технике	2	3/3	ПК-1.1;	ПК-1.1. 3-1	Проверка
		безопасности, пожарной безопасности,			ПК-1.2;	ПК-1.1. У-1	записи в
		правилам внутреннего трудового			ПК-1.3;	ПК-1.2. 3-1	дневнике
		распорядка;			ПК-1.4;	ПК-1.2. У-1	практики
		- консультация руководителей			ПК-1.5;	ПК-1.3. 3-1	
		практики от кафедры и организации;			ПК-2.1;	ПК-1.3. 3-2	
		- определение цели и задач практики;			ПК-2.2;	ПК-1.3. У-1	
		- подготовка обзора научной			ПК-2.3;	ПК-1.4. 3-1	
		литературы по теме исследования			ПК-2.4;	ПК-1.4. 3-2	
					ПК-3.1;	ПК-1.4. У-1	
					ПК-3.2;	ПК-1.5. 3-1	
					ПК-3.3;	ПК-1.5. У-1	
					ПК-3.4;	ПК-2.1. 3-1	
					ПК-3.5;	ПК-2.1. У-1	
					ПК-4.1;	ПК-2.2. 3-1	
					ПК-4.2;	ПК-2.2. У-1	
					ПК-4.3;	ПК-2.3. 3-1	
					ПК-4.4;	ПК-2.3. У-1	
					ПК-5.1;	ПК-2.3. У-2	
					ПК-5.2;	ПК-2.4. 3-1	
					ПК-5.3.	ПК-2.4. У-1	
						ПК-3.1 3-1	
						ПК-3.1 3-2	
						ПК-3.1 У-1	
						ПК-3.2 3-1	
						ПК-3.2 У-1	
						ПК-3.3 3-1	
						ПК-3.3 У-1	
						ПК-3.4 3-1	
						ПК-3.4 У-1	

			ı	I		TTT 0.5.0.1	
						ПК-3.5 3-1	
						ПК-3.5 У-1	
						ПК-4.1 3-1	
						ПК-4.1 У-1	
						ПК-4.1 У-2	
						ПК-4.2 3-1	
						ПК-4.2 У-1	
						ПК-4.3 3-1	
						ПК-4.3 У-1	
						ПК-4.4 3-1	
						ПК-4.4 У-1	
						ПК-5.1 3-1	
						ПК-5.1 3-2	
						ПК-5.1 У-1	
						ПК-5.2 3-1	
						ПК-5.2 У-1	
						ПК-5.3 3-1	
						ПК-5.3 У-1	
2	Производственный	Выполнение индивидуального	-	8/8	ПК-1.1;	ПК-1.1. 3-1	Проверка
		задания, в т.ч. технологий проведения			ПК-1.2;	ПК-1.1. У-1	записи в
		анализа собранных материалов,			ПК-1.3;	ПК-1.2. 3-1	дневнике
		расчетов. составление графиков,			ПК-1.4;	ПК-1.2. У-1	практики и
		диаграмм, обсуждение с			ПК-1.5;	ПК-1.3. 3-1	выполненного
		руководителем проделанной части			ПК-2.1;	ПК-1.3. 3-2	задания на
		работы			ПК-2.2;	ПК-1.3. У-1	практику
					ПК-2.3;	ПК-1.4. 3-1	
					ПК-2.4;	ПК-1.4. 3-2	
					ПК-3.1;	ПК-1.4. У-1	
					ПК-3.2;	ПК-1.5. 3-1	
					ПК-3.3;	ПК-1.5. У-1	
					ПК-3.4;	ПК-2.1. 3-1	
					ПК-3.5;	ПК-2.1. У-1	
					ПК-4.1;	ПК-2.2. 3-1	
					ПК-4.2;	ПК-2.2. У-1	
					ПК-4.3;	ПК-2.3. 3-1	
					ПК-4.4;	ПК-2.3. У-1	
					ПК-5.1;	ПК-2.3. У-2	
					ПК-5.2;	ПК-2.4. 3-1	
					ПК-5.3.	ПК-2.4. У-1	
						ПК-3.1 3-1	
						ПК-3.1 3-2	

			1	1	T	T .	
						ПК-3.1 У-1	
						ПК-3.2 3-1	
						ПК-3.2 У-1	
						ПК-3.3 3-1	
						ПК-3.3 У-1	
						ПК-3.4 3-1	
						ΠK-3.4 V-1	
						ПК-3.5 3-1	
						ПК-3.5 У-1	
						ПК-4.1 3-1	
						ПК-4.1 У-1	
						ПК-4.1 У-2	
						ПК-4.2 3-1	
						ПК-4.2 У-1	
						ПК-4.3 3-1	
						ПК-4.3 У-1	
						ПК-4.4 3-1	
						ПК-4.4 У-1	
						ПК-5.1 3-1	
						ПК-5.1 3-2	
						ПК-5.1 У-1	
						ПК-5.2 3-1	
						ПК-5.2 У-1	
						ПК-5.3 3-1	
						ПК-5.3 У-1	
3	Аналитический	Анализ полученной информации,	=	170/170	ПК-1.1;	ПК-1.1. 3-1	Проверка
		подготовка отчета по практике			ПК-1.2;	ПК-1.1. У-1	записи в
					ПК-1.3;	ПК-1.2. 3-1	дневнике
					ПК-1.4;	ПК-1.2. У-1	практики и
					ПК-1.5;	ПК-1.3. 3-1	выполненного
					ПК-2.1;	ПК-1.3. 3-2	задания на
					ПК-2.2;	ПК-1.3. У-1	практику
					ПК-2.3;	ПК-1.4. 3-1	
					ПК-2.4;	ПК-1.4. 3-2	
					ПК-3.1;	ПК-1.4. У-1	
					ПК-3.2;	ПК-1.5. 3-1	
					ПК-3.3;	ПК-1.5. У-1	
					ПК-3.4;	ПК-2.1. 3-1	
					ПК-3.5;	ПК-2.1. У-1	
					ПК-4.1;	ПК-2.2. 3-1	
					ПК-4.2;	ПК-2.2. У-1	

					THE 4.2	THE 2.2. 2.1	
					ПК-4.3;	ПК-2.3. 3-1	
					ПК-4.4;	ПК-2.3. У-1	
					ПК-5.1;	ПК-2.3. У-2	
					ПК-5.2;	ПК-2.4. 3-1	
					ПК-5.3.	ПК-2.4. У-1	
						ПК-3.1 3-1	
						ПК-3.1 3-2	
						ПК-3.1 У-1	
						ПК-3.2 3-1	
						ПК-3.2 У-1	
						ПК-3.3 3-1	
						ПК-3.3 У-1	
						ПК-3.4 3-1	
						ПК-3.4 У-1	
						ПК-3.5 3-1	
						ПК-3.5 У-1	
						ПК-4.1 3-1	
						ПК-4.1 У-1	
						ПК-4.1 У-2	
						ПК-4.2 3-1	
						ПК-4.2 У-1	
						ПК-4.3 3-1	
						ПК-4.3 У-1	
						ПК-4.4 3-1	
						ПК-4.4 У-1	
						ПК-5.1 3-1	
						ПК-5.1 3-2	
						ПК-5.1 У-1	
						ПК-5.2 3-1	
						ПК-5.2 У-1	
						ПК-5.3 3-1	
						ПК-5.3 У-1	
4	Отчетный	Выработка по итогам прохождения	2	31/30	ПК-1.1;	ПК-1.1. 3-1	Проверка и
-	~	практики выводов и предложений,	_	2 2. 00	ПК-1.2;	ПК-1.1. У-1	защита отчета
		подготовка отчетной документации по			ПК-1.3;	ПК-1.2. 3-1	о прохождении
		итогам практики, оформление отчета			ПК-1.4;	ПК-1.2. У-1	практики
		по производственной практике в			ПК-1.5;	ПК-1.3. 3-1	практики
		соответствии с требованиями. Защита			ПК-2.1;	ПК-1.3. 3-2	
		отчета.			ПК-2.1;	ПК-1.3. У-1	
		01 1014.			ПК-2.2;	ПК-1.4. 3-1	
					ПК-2.3; ПК-2.4;	ПК-1.4. 3-1	
					11N-2.4,	11IX-1.4. J-2	

Г	<u></u>	ı		ПИ 2 1.	$\Pi U 1 A V 1$	<del>                                     </del>
				ПК-3.1;	ПК-1.4. У-1	
				ПК-3.2;	ПК-1.5. 3-1	
				ПК-3.3;	ПК-1.5. У-1	
				ПК-3.4;	ПК-2.1. 3-1	
				ПК-3.5;	ПК-2.1. У-1	
				ПК-4.1;	ПК-2.2. 3-1	
				ПК-4.2;	ПК-2.2. У-1	
				ПК-4.3;	ПК-2.3. 3-1	
				ПК-4.4;	ПК-2.3. У-1	
				ПК-5.1;	ПК-2.3. У-2	
				ПК-5.2;	ПК-2.4. 3-1	
				ПК-5.3.	ПК-2.4. У-1	
					ПК-3.1 3-1	
					ПК-3.1 3-2	
					ПК-3.1 У-1	
					ПК-3.2 3-1	
					ПК-3.2 У-1	
					ПК-3.3 3-1	
					ПК-3.3 У-1	
					ПК-3.4 3-1	
					ПК-3.4 У-1	
					ПК-3.5 3-1	
					ПК-3.5 У-1	
					ПК-4.1 3-1	
					ПК-4.1 У-1	
					ПК-4.1 У-2	
					ПК-4.2 3-1	
					ПК-4.2 У-1	
					ПК-4.3 3-1	
					ПК-4.3 У-1	
					ПК-4.4 3-1	
					ПК-4.4 У-1	
					ПК-5.1 3-1	
					ПК-5.1 3-2	
					ПК-5.1 У-1	
					ПК-5.2 3-1	
					ПК 5.2 У-1 ПК-5.2 У-1	
					ПК-5.3 3-1	
					ПК-5.3 У-1	
Итого: 216 часов		4	212/211		1111 5.5 5 1	
ritutu. 210 yacub		4	414/411			

В том числе контактные	2		
часы на промежуточную			
аттестацию (зачет с			
оценкой)			

### 8. Образовательные, научно-исследовательские и научно-производственные технологии, используемые на практике

- установочная конференция руководителя практики от вуза/организации;
- самостоятельная работа обучающихся, в которую включается выполнение разделов практики в соответствие с индивидуальным заданием и рекомендованными источниками литературы;
- анализ информации и интерпретация результатов;
- ▶ выполнение письменных аналитических и расчетных заданий в рамках практики с использованием необходимых информационных источников (лекции, учебники, статьи в периодической печати, сайты в сети Интернет);
- ▶ консультации руководителя практики от Университета и/или руководителя практики от организации по актуальным вопросам, возникающим у обучающихся в ходе ее выполнения; методологии выполнения заданий, подготовке отчета по практике и доклада презентации по нему;
- обсуждение подготовленных обучающимися этапов работ по практике;
- > сбор научной литературы по тематике индивидуального задания по практике;
- **>** компьютерные технологии и программные продукты, используемые для сбора, систематизации, анализа информации;
- > защита отчета по практике;
- электронно-библиотечные системы для проведения научных исследований и аналитических разработок на основе изучения научной и учебно-методической литературы;
- ▶ справочно-правовые системы «Консультант +» и «Гарант».

### 9. Учебно-методическое обеспечение самостоятельной работы обучающихся на практике

Методические рекомендации по составлению Отчета по практике. Общий объем отчета должен составлять не менее 10 листов, но не более 30 листов. Отчет состоит из титульного листа, содержания, введения, основной части, заключения и списка литературы, приложений.

- Шрифт Times new roman, 12 или 14, полуторный интервал, по ширине. БЕЗ ОТСТУПОВ! Между абзацами.
- Поля верхнее и нижнее по 20 мм, левое 30 мм, правое 15 мм.
- Нумерация страниц правый нижний угол, с титульного листа, проставляется с листа «Содержание».
- Содержание, Введение, каждая глава, заключение и список литературы начинаются с новой страницы.
- Таблицы, рисунки и формулы должны быть пронумерованы и иметь названия и сноски.
- Сноски в конце страницы или квадратных скобках обязательны на цифры, рисунки, таблицы, формулы, законодательные акты, определения, мнения экспертов и т.д.
- Рисунки и таблицы, а также список литературы оформляются согласно требованиям, описанным в Методических рекомендация по оформлению ВКР

Рекомендации по сбору материалов, их обработке и анализу, форме представления и т.д.). Материалы должны быть актуальными, достоверными и максимально полными.

#### 10. Формы отчетной документации и промежуточной аттестации

**Формы отчетной документации** — комплект отчетных документов в соответствии с Регламентом организации и проведения практик обучающихся, осваивающих основные профессиональные образовательные программы высшего образования — программы бакалавриата, программы магистратуры Краснодарского филиала РЭУ им. Г.В. Плеханова.

К защите отчета по практике допускаются обучающиеся, предоставившие полный комплект закрывающих практику документов.

Защита отчета проходит в последний день практики (с учетом календарного учебного графика по образовательной программе).

Отчеты о прохождении практики, выполненные на русском языке, подлежат проверке на объем неправомочных заимствований. Итоговая оценка оригинальности текста отчета о прохождении практики определяется в системе «Антиплагиат. ВУЗ» и закрепляется на уровне согласно указанному в Регламенте организации и проведения практик обучающихся, осваивающих основные профессиональные образовательные программы высшего образования – программы бакалавриата, программы магистратуры Краснодарского филиала РЭУ им. Г.В. Плеханова.

Структура отчета по практике должна включать следующие разделы:

- 1. Раздел 1 отражающий обоснованные проблемы, перспективы прогнозы развития объекта исследования
- 2. Раздел 2 содержит предложения, направления, меры по совершенствованию объекта исследования.

Обучающиеся, не выполнившие программу практики без уважительной причины или получившие отрицательную оценку считаются имеющими академическую задолженность и обязаны ликвидировать академическую задолженность в порядке, установленном в локальных документах Университета.

**Промежуточная аттестация** осуществляются в соответствии с учебным планом в 8 семестре в форме зачета с оценкой, который выставляется по результатам проверки отчетной документации, собеседования и защиты отчета.

#### 11. Учебно-методическое и информационное обеспечение практики

- Рабочая программа Преддипломной практики;
- ➤ Регламент организации и проведения практик, обучающихся в Федеральном государственном бюджетном образовательном учреждении высшего образования «Российский экономический университет имени Г.В. Плеханова»;
- ➤ Положение о практической подготовке обучающихся, осваивающих основные профессиональные образовательные программы высшего образования программы бакалавриата, программы специалитета, программы магистратуры, программы подготовки научно-педагогических кадров в аспирантуре и осваивающих основные профессиональные образовательные программы среднего профессионального образования федерального государственного бюджетного образовательного учреждения высшего образования «Российский экономический университет имени Г.В. Плеханова»;
- ➤ Регламент организации и проведения практик обучающихся, осваивающих основные профессиональные образовательные программы высшего образования программы бакалавриата, программы магистратуры Краснодарского филиала РЭУ им. Г.В. Плеханова;
- > Положение о практической подготовке, утвержденное Приказом Министерства науки и высшего образования Российской Федерации и Министерством просвещения Российской Федерации от 05 августа 2020 г. № 885/390.

#### Основная литература

- 1. Банковское дело : учебник / Н. Е. Бровкина, Н. И. Валенцева, С. Б. Варламова [и др.] ; под ред. О. И. Лаврушина. Москва : КноРус, 2023. 630 с. ISBN 978-5-406-10408-8. URL: https://book.ru/book/945191
- 2. Васильева, Л. С., Корпоративные финансы. Финансовый менеджмент. : учебник / Л. С. Васильева, М. В. Петровская. Москва : КноРус, 2022. 383 с. ISBN 978-5-406-09977-3. URL: https://book.ru/book/944584
- 3. Гавриленко, Т. Ю., Корпоративная экономика и финансы : учебное пособие / Т. Ю. Гавриленко, О. В. Григоренко, Е. К. Ткаченко. Москва : Русайнс, 2023. 116 с. ISBN 978-5-466-01857-8. URL: https://book.ru/book/946895
- 4. Губернаторова, Н.Н., Финансовая безопасность. : учебное пособие / Н.Н. Губернаторова. Москва : КноРус, 2021. 181 с. ISBN 978-5-406-07986-7. Режим доступа:https://book.ru/book/938855
- 5. Гуреева, М.А., Экономическая безопасность. : учебник / М.А. Гуреева. Москва : КноРус, 2021. 311 с. ISBN 978-5-406-06734-5. Режим доступа: <a href="https://book.ru/book/938333">https://book.ru/book/938333</a>
- 6. Екимова, К. В., Финансы организаций (предприятий). : учебник / К. В. Екимова, Т. В. Шубина. Москва : КноРус, 2022. 435 с. ISBN 978-5-406-09385-6. URL: <a href="https://book.ru/book/943073">https://book.ru/book/943073</a>
- 7. Корпоративные финансы. : учебное пособие / О. Ф. Бочарова, О. А. Герасименко, А. В. Захарян [и др.] ; под ред. Н. В. Липчиу. Москва : КноРус, 2023. 228 с. ISBN 978-5-406-10839-0. URL: <a href="https://book.ru/book/946950">https://book.ru/book/946950</a>
- 8. Корпоративные финансы : учебник / Е.И. Шохин, Г.И. Хотинская, Т.В. Тазихина [и др.] ; под ред. М.А. Эскиндарова, М.А. Федотовой. Москва : КноРус, 2022. 480 с. ISBN 978-5-406-09425-9. —Режим доступа: https://book.ru/book/943100
- 9. Лаврушин, О. И., Банковское дело: современная система кредитования. : учебное пособие / О. И. Лаврушин, О. Н. Афанасьева. Москва : КноРус, 2021. 357 с. ISBN 978-5-406-06008-7. URL: <a href="https://book.ru/book/938051">https://book.ru/book/938051</a>
- 10. Малиновская, О.В., Финансы: учебное пособие / О.В. Малиновская, И.П. Скобелева, А.В. Бровкина. Москва: КноРус, 2022. 369 с. ISBN 978-5-406-00522-4. Режим доступа: <a href="https://book.ru/book/942974">https://book.ru/book/942974</a>
- 11. Налоги и налогообложение : учебник / А.В. Тихонова, О.О. Юшкова, Д.Ю. Шакирова [и др.] ; под ред. Л.И. Гончаренко. Москва : КноРус, 2022. 239 с. ISBN 978-5-406-09684-0. Режим доступа: <a href="https://book.ru/book/943637">https://book.ru/book/943637</a>
- 12. Ручкиной, Г.Ф.. Банковское кредитование : Учебное пособие / Г.Ф. Ручкиной Москва : Проспект, 2020. 144 с. ISBN 978-5-392-31030-2. URL: https://book.ru/book/937963
- 13. Пожидаева, Т.А., Практикум по анализу финансовой отчетности : учебное пособие / Т.А. Пожидаева, Л.С. Коробейникова, Н.Ф. Щербакова. Москва : КноРус, 2021. 228 с. ISBN 978-5-406-02482-9. Режим доступа: <a href="https://book.ru/book/936243">https://book.ru/book/936243</a>
- 14. Экономическая безопасность организации : учебник / Е.В. Пустынникова, А.А. Байгулова, Е.В. Бакальская [и др.] ; под ред. Е.М. Белого. Москва : КноРус, 2022. 346 с. ISBN 978-5-406-08907-1. —Режим доступа: <a href="https://book.ru/book/942102">https://book.ru/book/942102</a>

#### Дополнительная литература:

- 1. Государственные и муниципальные финансы. : учебник / В.И. Баженова, О.А. Гришина, Е.В. Киреева [и др.] ; под ред. В.А. Слепова, А.Ю. Чаловой. Москва : КноРус, 2022. 335 с. ISBN 978-5-406-09670-3. —Режим доступа: https://book.ru/book/943247
- 2. Дыбаль, С.В., Финансовый анализ: теория и практика: учебное пособие / С.В. Дыбаль, М.А. Дыбаль. Москва: КноРус, 2022. 326 с. ISBN 978-5-406-09495-2. Режим доступа: https://book.ru/book/943154

- 3. Косаренко, Н.Н., Налоги и налогообложение : учебное пособие / Н.Н. Косаренко. Москва : Русайнс, 2021. 108 с. ISBN 978-5-4365-6216-2. Режим доступа: https://book.ru/book/938943
- 4. Малиновская, О. В., Государственные и муниципальные финансы : учебное пособие / О. В. Малиновская, А. В. Бровкина, И. П. Скобелева. Москва : КноРус, 2023. 488 с. ISBN 978-5-406-11816-0. URL: https://book.ru/book/949864
- 5. Радченко, М.В., Финансы. : учебник / М.В. Радченко, Э.В. Соболев, Н.В. Тимошенко, ; под ред. Л.Л. Игониной. Москва : КноРус, 2022. 382 с. ISBN 978-5-406-09547-8. Режим доступа: https://book.ru/book/943822
- 6. Финансы : учебник / Н.Т. Аврамчикова, И.Г. Кузьмина, С.Л. Улина [и др.] ; под ред. И.С. Феровой. Москва : КноРус, 2022. 386 с. ISBN 978-5-406-09429-7. Режим доступа: <a href="https://book.ru/book/943104">https://book.ru/book/943104</a>
- 7. Экономическая безопасность в условиях цифровой трансформации России : монография / М.Ю. Малкина, В.Я. Захаров, Н.А. Безрукова [и др.]. Москва : Русайнс, 2022. 267 с. ISBN 978-5-4365-9123-0. —Режим доступа: <a href="https://book.ru/book/943461">https://book.ru/book/943461</a>

#### Нормативно-правовые документы

- 1. Конституция Российской Федерации. Принята на всенародном голосовании 12.12.93 (в ред. от 21.07.2014 № 11-ФКЗ) // Собрание законодательства РФ. –2014. № 31. ст. 4398. http://www.consultant.ru/document/cons\_doc\_LAW\_28399
- 2. Гражданский кодекс Российской Федерации Часть первая.- Федеральный закон от 30.11.1994 № 51-Ф3 (ред. от 23.05.2018 № 120-Ф3) Принята Государственной Думой 21.10.1994 // Российская газета.- -1994. 8 декабря; Официальный интернет-портал правовой информации [Электронный ресурс] //правовой портал. Режим доступа: <a href="http://www.pravo.gov.ru">http://www.pravo.gov.ru</a>
- 3. Гражданский кодекс Российской Федерации. Часть вторая Федеральный закон от 26.01.1996 № 15-ФЗ (в ред. от 29.07.2018 № 225-ФЗ). Принята Государственной Думой 22.12.95 // Собрание законодательства Российской Федерации. № 5. С. 411. <a href="http://www.consultant.ru/document/cons\_doc\_LAW\_9027/">http://www.consultant.ru/document/cons\_doc\_LAW\_9027/</a>
- 4.Трудовой кодекс Российской Федерации. Принят Государственной Думой 21.12.01. Одобрен Советом Федерации 26.12.01 (в ред. от  $03.08.2018~N~315-\Phi3$ ). М.: Омега,  $2010.~-208~c.~http://www.consultant.ru/document/cons_doc_LAW_34683$
- 5. Федеральный закон РФ от 28.12.2009 № 381-ФЗ «Об основах государственного регулирования торговой деятельности в РФ» (в ред. от 31 декабря 2017 г. N 487-ФЗ). Новосибирск: Сиб. унив. изд-во, 2010. 57 с. http://www.consultant.ru/document/cons\_doc\_LAW\_95629/
- 6. Федеральный закон «Об обществах с ограниченной ответственностью» от 08.02.1998 №14-ФЗ (в ред. от в ред. от 31.12.2017). Принят Государственной Думой 14.01.1998. Одобрен Советом Федерации 28.01.1998 // Собрание законодательства Российской Федерации. 1998. № 7. С. 785. http://www.consultant.ru/document/cons\_doc\_LAW\_17819
- 7.Федеральный закон «Об акционерных обществах » от 26.12.1995 № 208-ФЗ (в ред. от 03.07.2016 №343-ФЗ). Принят Государственной Думой 24.11.1995. // СПС: Консультант плюс. <a href="http://www.consultant.ru/document/cons">http://www.consultant.ru/document/cons</a> doc LAW 8743/

#### Перечень информационно-справочных систем

- 1. ИПС Консультант-Плюс- Режим доступа: <a href="http://www.consultant.ru">http://www.consultant.ru</a>
- 2. ИПС Гарант- Режим доступа: http://www.garant.ru
- 3. Официальный сайт Федеральная служба государственной статистики: <a href="http://www.gks.ru/">http://www.gks.ru/</a>

- 4. Единая межведомственная информационно-статистическая система (ЕМИСС): <a href="http://www.fedstat.ru/about.do">http://www.fedstat.ru/about.do</a>
- 5. Система профессионального анализа рынков и компаний СПАРК: <a href="http://www.spark-interfax.ru/Front/Index.aspx">http://www.spark-interfax.ru/Front/Index.aspx</a>ъ
- 6. <a href="https://www.rea.ru/ru/org/managements/Pages/Situa-centr.aspx">https://www.rea.ru/ru/org/managements/Pages/Situa-centr.aspx</a> Ситуационный центр социально-экономического развития регионов Российской Федерации

#### Перечень профессиональных баз данных

- 1. ЭБС «ИНФРА–М» http://znanium.com
- 2. ЭБС «Лань» Книжная коллекция «Инженерно-технические науки» www.e.lanbook.com
- 3. 9EC BOOK.ru http://www.book.ru
- 4. ЭБС «ЮРАЙТ» <a href="https://biblio-online.ru/">https://biblio-online.ru/</a>

#### Перечень ресурсов информационно-телекоммуникационной сети "Интернет"

- 1.https://www.minfin.ru/ru/ Министерство финансов Российской Федерации
- 2.<u>http://www.spark-interfax.ru/ Система профессионального анализа рынков и компаний СПАРК:</u>
- 3.https://www.rbc.ru/ Информационное агентство «РосБизнесКонсалтинг»
- 4.http://www.finmarket.ru/ Информационное Агентство Финмаркет
- 5. <a href="https://www.nalog.ru/">https://www.nalog.ru/</a> Официальный сайт Федеральной налоговой службы
- 6. https://gaap.ru/ GAAP теория и практика финансового учета
- 7. <a href="https://eios.reakf.ru/">https://eios.reakf.ru/</a> Сайт «Компьютерная поддержка учебно-методической деятельности филиала»

### Перечень информационных технологий, используемых при осуществлении образовательного процесса по практике, включая перечень программного обеспечения

- 1. Операционная система Microsoft Windows XP PRO
- 2. Пакет прикладных программ Microsoft Office Professional Plus 2007, 2010, 2013, 2016 (MS Word, MS Excel, MS Power Point, MS Access)
- 3. Антивирусная программа Касперского Kaspersky Endpoint Security для бизнеса-Расширенный Rus Edition 250-499 Node
- 4. Программное обеспечение утилита PeaZip Adobe Acrobat Reader DC

#### 12. Материально-техническое обеспечение практики

Материально-техническое обеспечение практики должно быть достаточным для достижения целей практики и должно соответствовать действующим санитарным и противопожарным нормам, а также требованиям техники безопасности.

Материально-техническую базу, обеспечивающую выполнение целей и задач технологической практики, предоставляет организация – являющаяся местом проведения практики.

- Учебная аудитория для проведения установочного собрания лекционного /семинарского типа, текущего контроля и промежуточной аттестации, групповых и индивидуальных консультаций, оснащенная оборудованием и техническими средствами обучения.
- ➤ Помещения для самостоятельной работы обучающихся, оснащенные компьютерной техникой с комплектом лицензионного программного обеспечения, с возможностью подключения к сети «Интернет» и обеспечением доступа к электронной информационно-образовательной среде Университета.

- ▶ Библиотечный фонд КФ ФГБОУ ВО «РЭУ им. Г.В. Плеханова».
- Материально-техническая база организации/предприятия, обеспечивающая проведение практики (практической подготовки), предусмотренной учебным планом и соответствующей действующим санитарным и противопожарным нормам и правилам.

#### 13. Обязанности обучающегося при прохождении практики

Обязанности обучающегося при прохождении практики определяются Регламентом организации и проведения практик обучающихся, осваивающих основные профессиональные образовательные программы высшего образования, федерального государственного бюджетного образовательного учреждения высшего образования «Российский экономический университет имени Г.В. Плеханова».

#### 14. Обязанности руководителя практики

Обязанности руководителя практики определяются Регламентом организации и проведения практик обучающихся, осваивающих основные профессиональные образовательные программы высшего образования, федерального государственного бюджетного образовательного учреждения высшего образования «Российский экономический университет имени Г.В. Плеханова».

#### 15. Оценочные материалы

Оценочные материалы по практике разработаны в соответствии с Положением об оценочных материалах в ФГБОУ ВО «РЭУ им. Г.В. Плеханова».

Перечень планируемых результатов обучения при прохождении практики, соотнесенных с требуемыми индикаторами достижения компетенций и компетенциями выпускников – указаны в таблице 1, раздел 6.

Этапы формирования и критерии оценивания сформированности компетенций - указаны в таблице 2, раздел 7.

Предметом оценки по практике является приобретение практического опыта. Контроль и оценка по практике проводится на основе индивидуального задания обучающегося (с указанием конкретных видов работ, их объема, качества выполнения в соответствии с технологией и (или) требованиями образовательного учреждения); дневника практики обучающегося; отзыва руководителя по практике; отчета по практике.

Типовые задания и иные материалы, необходимые для оценки знаний, умений, характеризующих этапы формирования компетенций в процессе прохождения практики указаны в Приложении 1.

В процессе прохождения практики руководителем по практике контролируется формирование у обучающихся соответствующих компетенций и ее составляющих.

### Виды оценочных материалов, используемых для оценки сформированности компетенций

Таблица 3

		Виды оценочных материалов		
Формируемые Индикаторы достижения компетенции компетенций		Выполнение индивидуального задания	Отчет по практике	Защита отчета по практике
ПК-1. Мониторинг ПК-1.1 Проведение исследования		✓	✓	<b>✓</b>
конъюнктуры	финансового рынка и изучение			

рынка банковских услуг, рынка ценных бумаг, иностранной валюты, товарно - сырьевых рынков	предложений финансовых услуг, сбор информации по спросу на рынке финансовых услуг (в том числе действующих правил и условий, тарифной политики и действующих форм документации), применение социологических, маркетинговых исследований			
	ПК-1.2 Оценка качества, достаточности и надежности информации по контрагентам, ведение базы данных по клиентам в программном комплексе, составление аналитических заключений, рейтингов, прогнозов с целью предотвращения сделок с недобросовестными партнерами	✓	<b>√</b>	<b>~</b>
	ПК-1.3 Составление подробных паспортов финансовых продуктов	✓	✓	✓
	ПК-1.4 Мониторинг информационных			
	источников финансовой информации, анализ состояния и прогнозирование изменений инвестиционного и информационного рынков	<b>√</b>	✓	✓
	ПК-1.5 Организация и поддерживание постоянных контактов с рейтинговыми агентствами, аналитиками инвестиционных организаций, консалтинговыми организациями, аудиторскими организациями, оценочными фирмами, государственными и муниципальными органами управления, общественными организациями, средствами массовой информации, информационными, рекламными агентствами	✓	<b>~</b>	<b>~</b>
ПК-2. Финансовое консультирование по широкому спектру финансовых услуг	ПК-2.1 Предоставление потребителю финансовых услуг информации о состоянии и перспективах рынка, тенденциях в изменении курсов ценных бумаг, иностранной валюты, условий по банковским продуктам и услугам, разъяснение суть финансовых продуктов, юридических и экономических характеристик финансовых продуктов и услуг, составление окончательного перечня предлагаемых клиенту финансовых продуктов	<b>√</b>	<b>√</b>	<b>√</b>
	ПК-2.2 Предоставление достоверной информации по контрагентам, условиям, требованиям к контрагенту, предмету сделки и определение (на основании запроса клиента) критериев отбора поставщиков финансовых услуг и подбор поставщиков в соответствии с выделенными критериями	<b>√</b>	<b>√</b>	✓
	ПК-2.3 Консультирование клиента и контрагентов по вопросам, относящимся к компетенции деятельности, по вопросам составления личного бюджета, страхования, формирования	<b>√</b>	✓	✓

	сбережений, управления кредитным и			
	инвестиционным портфелем,			
	разъяснение клиенту экономических и			
	правовых последствий финансовых			
	решений			
	ПК-2.4 Организация продажи и			
	дополнительной продажи в рамках			
	персонального финансового плана			
	финансовых продуктов (банковские			
	депозиты, паевые фонды, брокерское			
	1 1 1			
	,		,	_
	металлический счет) в рамках	•	v	•
	персонального финансового плана,			
	обеспечение взаимодействия			
	структурных подразделений и участие в			
	планировании мероприятий,			
	направленных на повышение качества			
	финансового сервиса организации			
ПК-3. Разработка	ПК-3.1 Подготовка предложений по			<u></u>
инвестиционного	инвестиционным проектам в			
проекта	соответствии с критериями их рыночной		,	,
•	привлекательности, а также целями	✓	<b>~</b>	<b>V</b>
	проекта и критериями отбора			
	продукции, полученными от заказчика			
	ПК-3.2 Бюджетирование, расчет срока			
	окупаемости и потребности в кредитных	./	./	./
		•	•	•
	ресурсах инвестиционного проекта			
	ПК-3.3 Предварительная оценка			
	эффективности и прогнозирование			
	доходов и расходов инвестиционного	✓	✓	✓
	проекта, построение финансовой модели			
	и подготовка производственного плана			
	ПК-3.4 Оценка устойчивости проекта к			
	изменению условий внутренней и	✓	✓	$\checkmark$
	внешней среды			
	ПК-3.5 Оценка рисков проекта	✓	✓	✓
ПК-4. Проведение	ПК-4.1 Определение содержания			
аналитического	инвестиционного проекта, внутренних и			
этапа экспертизы	внешних заинтересованных сторон			
инвестиционного	инвестиционного проекта, сбор			
проекта	требований к инвестиционному проекту,			
проскта	1	✓	✓	✓
	* ' '	·	·	·
	реализуемости инвестиционного			
	проекта, организация проведения			
	предпроектного анализа, оценка			
	организационно-правовых условий			
	реализации инвестиционного проекта			
	ПК-4.2 Подготовка и утверждение			
	устава проекта и плана работ, реестра			,
1	заинтересованных сторон, определение	<b>~</b>	✓	✓
	сроков реализации инвестиционного			
	сроков реализации инвестиционного проекта			
	сроков реализации инвестиционного проекта  ПК-4.3 Оценка соответствия реализации			
	сроков реализации инвестиционного проекта			
	сроков реализации инвестиционного проекта  ПК-4.3 Оценка соответствия реализации			
	сроков реализации инвестиционного проекта  ПК-4.3 Оценка соответствия реализации инвестиционного проекта планам	<u></u>	<i></i>	
	сроков реализации инвестиционного проекта  ПК-4.3 Оценка соответствия реализации инвестиционного проекта планам стратегического развития компании,	<b>√</b>	<b>√</b>	<b>√</b>
	сроков реализации инвестиционного проекта  ПК-4.3 Оценка соответствия реализации инвестиционного проекта планам стратегического развития компании, социальных эффектов от реализации	<b>√</b>	<b>√</b>	<b>✓</b>
	сроков реализации инвестиционного проекта  ПК-4.3 Оценка соответствия реализации инвестиционного проекта планам стратегического развития компании, социальных эффектов от реализации инвестиционного проекта, выбор инвестиционных площадок и	<b>√</b>	<b>√</b>	<b>√</b>
	сроков реализации инвестиционного проекта  ПК-4.3 Оценка соответствия реализации инвестиционного проекта планам стратегического развития компании, социальных эффектов от реализации инвестиционного проекта, выбор инвестиционных площадок и формирование резюме инвестиционного	<b>√</b>	<b>√</b>	✓
	сроков реализации инвестиционного проекта  ПК-4.3 Оценка соответствия реализации инвестиционного проекта планам стратегического развития компании, социальных эффектов от реализации инвестиционного проекта, выбор инвестиционных площадок и формирование резюме инвестиционного проекта	<b>√</b>	<b>✓</b>	<b>√</b>
	сроков реализации инвестиционного проекта  ПК-4.3 Оценка соответствия реализации инвестиционного проекта планам стратегического развития компании, социальных эффектов от реализации инвестиционного проекта, выбор инвестиционных площадок и формирование резюме инвестиционного	✓	✓	✓

	инвестиционного проекта между всеми участниками проекта			
ПК-5. Выработка мероприятий по	<b>ПК-5.1</b> Оценка деятельности подразделений по воздействию на риски	✓	<b>√</b>	<b>√</b>
воздействию на риск в разрезе отдельных видов и их экономическая	<b>ПК-5.2</b> Разработка мероприятий по управлению рисками совместно с ответственными за риск сотрудниками организации - владельцами риска	<b>✓</b>	<b>~</b>	<b>~</b>
оценка	<b>ПК-5.3</b> Мониторинг рисков и мониторинг мероприятий по воздействию на риски	<b>√</b>	✓	<b>√</b>

Форма отзыва руководителя по практике с указанием баллов оформляются в соответствии с Регламентом организации и проведения практик обучающихся, осваивающих основные профессиональные образовательные программы высшего образования, федерального государственного бюджетного образовательного учреждения высшего образования «Российский экономический университет имени Г.В. Плеханова»,

# Показатели и критерии оценивания планируемых результатов освоения компетенций и результатов обучения, шкала оценивания

Таблица 4

n	Икала оценивания	Формируемые компетенции	Индикатор достижения компетенции	Критерии оценивания	Уровень освоения компетенций
85 — 100 баллов	«отлично»/ «зачтено»	ПК-1; ПК-2; ПК-3; ПК-4; ПК-5	ПК-1.1; ПК-1.2; ПК-1.3; ПК-1.4; ПК-1.5; ПК-2.1; ПК-2.2; ПК-2.3; ПК-2.4; ПК-3.1; ПК-3.2; ПК-3.3; ПК-3.4; ПК-3.5; ПК-4.1; ПК-4.2; ПК-4.3; ПК-4.4; ПК-5.1; ПК-5.2; ПК-5.3.	Знает верно и в полном объеме:  методы и технологии сбора первичной финансовой информации, с применением современных средств связи, аппаратно-технических средств и компьютерных технологий, коньюнктуру и механизмы функционирования финансовых рынков, методы экономической диагностики рынка финансовых услуг, технологии проведения социологических и маркетинговых исследований; нормативная база в области финансовой деятельности, основы гражданского, семейного и трудового права, регулирующие финансовые отношения домохозяйств и влияющие на сферу управления личными финансами, основы макроэкономики, микроэкономики, финансовой математики, теории вероятностей и математической статистики; базовые банковские, страховые и инвестиционные продукты и услуги, характеристики финансовых при управлении личными финансами домохозяйств (инвестиционные, кредитные, страховые, пенсионные), их качественные, количественные характеристики; современные информационные технологии, справочные и информационные системы в сфере права, финансового планирования, управления личными финансами, принципы работы, область применения и принципиальные ограничения методов и средств статистического анализа; основные мировые и российские тенденции изменения законодательства, регулирующего финансовую систему и финансовый рынок, историю развития финансовой системы и финансового рынка, основы макроэкономики, микроэкономики, финансовой математики, теории вероятностей и математической	Продвинутый

статистики, основы инвестиционного менеджмента и
инвестиционного маркетинга;
основы социологии, психологии, технологии
проведения социологических и маркетинговых
исследований;
основы эффективных межличностных коммуникаций,
необходимый спектр финансовых продуктов и услуг,
экономические и юридические аспекты
инвестиционной и страховой деятельности,
нормативные и методические документы,
регламентирующие вопросы подбора кредитных
продуктов;
основные финансовые организации и
профессиональных участников банковской системы,
страхового сектора, рынка ценных бумаг и
коллективного инвестирования;
этику делового общения, необходимый спектр
финансовых продуктов и услуг, порядок составления и
заключения договоров об информационном
обеспечении инвестиционных программ и
мероприятий;
общие принципы и технологии продаж, этику
делового общения, необходимый спектр финансовых
продуктов и услуг, основы эффективных
межличностных коммуникаций;
альтернативные инвестиции, инвестиции в
акционерный капитал в рамках реализации
инвестиционного проекта;
способы управления инвестиционным портфелем;
принципы бюджетирования и способы управления
финансовыми потоками, основы экономического
анализа в рамках реализации инвестиционного
проекта, основы слияния и поглощения в рамках
проскта, основы слияния и поглощения в рамках реализации инвестиционного проекта;
основы стратегического менеджмента, методы оценки
основы стратегического менеджмента, методы оценки экономической эффективности, а также методы
планирования финансово-хозяйственной деятельности,
планирования финансово-хозяиственной деятельности, технологические процессы в рамках в рамках
реализации инвестиционного проекта;
поведенческие финансы, способы управления частным
капиталом и инвестиционным портфелем;
основные факторы риска, их количественная оценка в
рамках реализации инвестиционного проекта;
методику планирования и управления содержанием
инвестиционного проекта, а также методику сбора
требований к инвестиционному проекту;

методику разработки устава и плана инвестиционного проекта, основы макроэкономики, микроэкономики, финансовой математики, теории вероятностей и математической статистики; процессы управления инвестиционными проектами и основы инвестиционного менеджмента; принципы взаимодействия процессов управления инвестиционными проектами; методы, критерии при выборе мероприятий по воздействию на риск, принципы и правила выбора метода, техники оценки риска, требования к обеспечению сохранения коммерческой тайны и нормы профессиональной этики; возможности инструментов риск-менеджмента для анализа рисков организации; методы, техники, технологии управления различными видами риска, также инструменты анализа, а также план мероприятий по управлению рисками, базовые положения международных стандартов по рискменеджменту, нормы корпоративного управления и корпоративной культуры; виды, методы, формы и инструменты внутреннего контроля, законодательство Российской Федерации и отраслевые стандарты по управлению рисками, методы и инструменты, применяемые для предупреждения рисков несоответствия законодательству РФ. Умеет верно и в полном объеме: мыслить структурно, получать, интерпретировать и документировать результаты исследований, производить информационно-аналитическую работу по рынку финансовых продуктов и услуг; работать в автоматизированных системах информационного обеспечения профессиональной деятельности и производить информационноаналитическую работу по рынку финансовых продуктов и услуг; производить информационно-аналитическую работу по рынку финансовых продуктов и услуг; получать, интерпретировать и документировать результаты исследований, применять универсальное и специализированное программное обеспечение, необходимое для сбора и анализа информации;

, , , , , , , , , , , , , , , , , , , ,
работать в автоматизированных системах
информационного обеспечения профессиональной
деятельности, получать, интерпретировать и
документировать результаты исследований, владеть
базовыми навыками работы на персональном
компьютере;
прогнозировать и оценивать изменения финансовой
ситуации при пользовании финансовыми
(инвестиционными) услугами, предоставлять клиенту
качественные профессиональные услуги,
ориентированные на потребности и интересы клиента,
учитывать текущую финансовую ситуацию и
перспективу при оценке предложений, направленных
на решение финансовых задач клиента, осуществлять
подбор финансовых продуктов и услуг, осуществлять
профессиональные консультации, рассчитывать
стоимость финансовых решений, оценивая
потенциальные риски;
собирать, анализировать и предоставлять достоверную
информацию в масштабах всего спектра финансовых
(инвестиционных) услуг, отстаивать интересы клиента
в повышении качества, доступности и безопасности
инвестиционных услуг;
предоставлять клиенту качественные
профессиональные услуги, ориентированные на
потребности и интересы клиента, учитывать текущую
финансовую ситуацию и перспективу при оценке
предложений, направленных на решение финансовых
предложении, направленных на решение финансовых задач клиента;
выступать в качестве эксперта в процессе принятия
клиентом важных финансовых (инвестиционных)
решений;
грамотно проводить переговоры, выстраивать механизм взаимодействия в коллективе, планировать
· · ·
работу структурного подразделения, предоставлять
клиенту качественные профессиональные услуги,
ориентированные на потребности и интересы клиента;
выбирать вариант инвестиционного проекта и
принимать вариант инвестиционного решения;
формировать плановые значения ключевых
показателей инвестиционного проекта и рассчитывать
период его окупаемости;
разрабатывать и оценивать эффективность различных
сценариев реализации проекта и формировать
плановые значения ключевых, оценивать

				эффективность проекта и принимать инвестиционное решение;	
				разрабатывать сценарии реализации проекта в	
				зависимости от различных условий внутренней и	
				внешней среды;	
				разрабатывать меры по снижению воздействия	
				основных факторов риска на результаты	
				эффективности проекта;	
				использовать различные справочно-правовые системы	
				в целях актуализации правовых документов,	
				регулирующих инвестиционный проект и планировать	
				управление содержанием инвестиционного проекта;	
				оценивать потоки проекта, источники финансирования,	
				обязательные платежи применительно к выбранной	
				юридической схеме инвестиционного проекта, а также	
				эффективность проектов на основе интегральной	
				оценки эффективности инвестиционного проекта;	
				планировать управление содержанием	
				инвестиционного проекта;	
				оценивать эффективность проектов на основе интегральной оценки эффективности инвестиционного	
				проекта;	
				проскта, анализировать источники финансирования	
				инвестиционного проекта;	
				отбирать подходящие методы воздействия на	
				отдельные виды рисков и эффективно применять их с	
				учетом их результативности и экономической	
				эффективности, использовать программное	
				обеспечение для работы с информацией на уровне	
				опытного пользователя;	
				определять эффективные методы воздействия на риск,	
				разрабатывать и внедрять планы воздействия на риски	
				(совместно с ответственными за риск сотрудниками -	
				владельцами риска), оказывать помощь ответственным	
				за риск сотрудникам в правильной оценке риска и	
				разработке мероприятий по их управлению;	
				Умеет осуществлять расчеты, прогнозировать,	
				тестировать и верифицировать методики управления	
				рисками с учетом отраслевой, специфики формировать	
				формы отчетности, дорожные карты для целей	
				реализации и мониторинга мероприятий по	
1		1		воздействию на риски.	
70 – 84	«хопошо»/	ПК-1; ПК-2; ПК-3;	ПК-1.1;	Знает с незначительными	Повышенный
70 – 84 баллов	«хорошо»/ «зачтено»	ПК-1; ПК-2; ПК-3; ПК-4; ПК-5	ПК-1.1; ПК-1.2; ПК-1.3;	Знает с незначительными замечаниями:	Повышенный

ПК-2.1; ПК-2.2;	методы и технологии сбора первичной финансовой информации, с применением современных средств
ПК-2.3; ПК-2.4;	
ПК-3.1; ПК-3.2;	связи, аппаратно-технических средств и компьютерных технологий, конъюнктуру и
ПК-3.3; ПК-3.4;	механизмы функционирования финансовых рынков,
ПК-3.5; ПК-4.1;	механизмы функционирования финансовых рынков, методы экономической диагностики рынка
ПК-4.2; ПК-4.3;	
ПК-4.4; ПК-5.1;	финансовых услуг, технологии проведения
ПК-5.2; ПК-5.3.	социологических и маркетинговых исследований;
TIK-5.2, TIK-5.5.	нормативная база в области финансовой деятельности,
	основы гражданского, семейного и трудового права,
	регулирующие финансовые отношения домохозяйств и
	влияющие на сферу управления личными финансами,
	основы макроэкономики, микроэкономики,
	финансовой математики, теории вероятностей и математической статистики;
	математической статистики; базовые банковские, страховые и инвестиционные
	продукты и услуги, характеристики финансовых
	продукты и услуги, характеристики финансовых продуктов и услуг;
	систему розничных финансовых услуг, применяемых
	при управлении личными финансами домохозяйств
	(инвестиционные, кредитные, страховые, пенсионные),
	их качественные, количественные характеристики;
	современные информационные технологии,
	справочные и информационные системы в сфере права,
	финансового планирования, управления личными
	финансами, принципы работы, область применения и
	принципиальные ограничения методов и средств
	статистического анализа;
	основные мировые и российские тенденции изменения
	ваконодательства, регулирующего финансовую
	деятельность, современную финансовую систему и
	финансовый рынок, историю развития финансовой
	системы и финансового рынка, основы
	макроэкономики, микроэкономики, финансовой
	математики, теории вероятностей и математической
	статистики, основы инвестиционного менеджмента и
	инвестиционного маркетинга;
	основы социологии, психологии, технологии
	проведения социологических и маркетинговых
	исследований;
	основы эффективных межличностных коммуникаций,
	необходимый спектр финансовых продуктов и услуг,
	экономические и юридические аспекты
	инвестиционной и страховой деятельности,
	нормативные и методические документы,

регламентирующие вопросы подбора кредитных
продуктов;
основные финансовые организации и
профессиональных участников банковской системы,
страхового сектора, рынка ценных бумаг и
коллективного инвестирования;
этику делового общения, необходимый спектр
финансовых продуктов и услуг, порядок составления и
заключения договоров об информационном
обеспечении инвестиционных программ и
мероприятий;
общие принципы и технологии продаж, этику
делового общения, необходимый спектр финансовых
продуктов и услуг, основы эффективных
межличностных коммуникаций;
альтернативные инвестиции, инвестиции в
акционерный капитал в рамках реализации
инвестиционного проекта;
способы управления инвестиционным портфелем;
принципы бюджетирования и способы управления
финансовыми потоками, основы экономического
анализа в рамках реализации инвестиционного
проекта, основы слияния и поглощения в рамках
реализации инвестиционного проекта;
основы стратегического менеджмента, методы оценки
экономической эффективности, а также методы
планирования финансово-хозяйственной деятельности,
технологические процессы в рамках в рамках
реализации инвестиционного проекта;
поведенческие финансы, способы управления частным
капиталом и инвестиционным портфелем;
основные факторы риска, их количественная оценка в
рамках реализации инвестиционного проекта;
методику планирования и управления содержанием
инвестиционного проекта, а также методику сбора
требований к инвестиционному проекту;
методику разработки устава и плана инвестиционного
проекта, основы макроэкономики, микроэкономики,
финансовой математики, теории вероятностей и
финансовой математики, теорий вероятностей и математической статистики;
процессы управления инвестиционными проектами и
процессы управления инвестиционными проектами и основы инвестиционного менеджмента;
принципы взаимодействия процессов управления
принципы взаимодеиствия процессов управления инвестиционными проектами;
инвестиционными проектами; методы, критерии при выборе мероприятий по
воздействию на риск, принципы и правила выбора

метода, техники оценки риска, требования к обеспечению сохранения коммерческой тайны и нормы профессиональной этики; возможности инструментов риск-менеджмента для анализа рисков организации; методы, техники, технологии управления различными видами риска, также инструменты анализа, а также план мероприятий по управлению рисками, базовые положения международных стандартов по рискменеджменту, нормы корпоративного управления и корпоративной культуры; виды, методы, формы и инструменты внутреннего контроля, законодательство Российской Федерации и отраслевые стандарты по управлению рисками, методы и инструменты, применяемые для предупреждения рисков несоответствия законодательству РФ. Умеет с незначительными замечаниями: мыслить структурно, получать, интерпретировать и документировать результаты исследований, производить информационно-аналитическую работу по рынку финансовых продуктов и услуг; работать в автоматизированных системах информационного обеспечения профессиональной деятельности и производить информационноаналитическую работу по рынку финансовых продуктов и услуг; производить информационно-аналитическую работу по рынку финансовых продуктов и услуг; получать, интерпретировать и документировать результаты исследований, применять универсальное и специализированное программное обеспечение, необходимое для сбора и анализа информации; работать в автоматизированных системах информационного обеспечения профессиональной деятельности, получать, интерпретировать и документировать результаты исследований, владеть базовыми навыками работы на персональном компьютере; прогнозировать и оценивать изменения финансовой ситуации при пользовании финансовыми (инвестиционными) услугами, предоставлять клиенту качественные профессиональные услуги,

ориентированные на потребности и интересы клиента,
учитывать текущую финансовую ситуацию и
перспективу при оценке предложений, направленных
на решение финансовых задач клиента, осуществлять
подбор финансовых продуктов и услуг, осуществлять
профессиональные консультации, рассчитывать
стоимость финансовых решений, оценивая
потенциальные риски;
собирать, анализировать и предоставлять достоверную
информацию в масштабах всего спектра финансовых
(инвестиционных) услуг, отстаивать интересы клиента
в повышении качества, доступности и безопасности
инвестиционных услуг;
предоставлять клиенту качественные
профессиональные услуги, ориентированные на
потребности и интересы клиента, учитывать текущую
финансовую ситуацию и перспективу при оценке
предложений, направленных на решение финансовых
задач клиента;
выступать в качестве эксперта в процессе принятия
клиентом важных финансовых (инвестиционных)
решений;
грамотно проводить переговоры, выстраивать
механизм взаимодействия в коллективе, планировать
работу структурного подразделения, предоставлять
клиенту качественные профессиональные услуги,
ориентированные на потребности и интересы клиента;
выбирать вариант инвестиционного проекта и
принимать вариант инвестиционного решения;
формировать плановые значения ключевых
показателей инвестиционного проекта и рассчитывать
период его окупаемости;
разрабатывать и оценивать эффективность различных
сценариев реализации проекта и формировать
плановые значения ключевых, оценивать
эффективность проекта и принимать инвестиционное
решение;
разрабатывать сценарии реализации проекта в
зависимости от различных условий внутренней и
внешней среды;
разрабатывать меры по снижению воздействия
основных факторов риска на результаты
эффективности проекта;
использовать различные справочно-правовые системы
в целях актуализации правовых документов,

				регулирующих инвестиционный проект и планировать управление содержанием инвестиционного проекта; оценивать потоки проекта, источники финансирования, обязательные платежи применительно к выбранной юридической схеме инвестиционного проекта, а также эффективность проектов на основе интегральной оценки эффективности инвестиционного проекта; планировать управление содержанием инвестиционного проекта; оценивать эффективность проектов на основе интегральной оценки эффективности инвестиционного проекта; анализировать источники финансирования инвестиционного проекта; отбирать подходящие методы воздействия на отдельные виды рисков и эффективно применять их с учетом их результативности и экономической эффективности, использовать программное обеспечение для работы с информацией на уровне опытного пользователя; определять эффективные методы воздействия на риск, разрабатывать и внедрять планы воздействия на риск (совместно с ответственными за риск сотрудниками - владельцами риска), оказывать помощь ответственным за риск сотрудникам в правильной оценке риска и разработке мероприятий по их управлению;	
				Умеет осуществлять расчеты, прогнозировать, тестировать и верифицировать методики управления рисками с учетом отраслевой, специфики формировать формы отчетности, дорожные карты для целей реализации и мониторинга мероприятий по	
50 – 69 баллов	«удовлетворительно»/ «зачтено»	ПК-1; ПК-2; ПК-3; ПК-4; ПК-5	ПК-1.1; ПК-1.2; ПК-1.3; ПК-1.4; ПК-1.5; ПК-2.1; ПК-2.2; ПК-2.3; ПК-2.4; ПК-3.1; ПК-3.2; ПК-3.3; ПК-3.4; ПК-3.5; ПК-4.1; ПК-4.2; ПК-4.3; ПК-4.2; ПК-5.1; ПК-5.2; ПК-5.3.	Воздействию на риски.  Знает на базовом уровне, с ошибками: методы и технологии сбора первичной финансовой информации, с применением современных средств связи, аппаратно-технических средств и компьютерных технологий, конъюнктуру и механизмы функционирования финансовых рынков, методы экономической диагностики рынка финансовых услуг, технологии проведения социологических и маркетинговых исследований; нормативная база в области финансовой деятельности, основы гражданского, семейного и трудового права, регулирующие финансовые отношения домохозяйств и влияющие на сферу управления личными финансами,	Базовый

основы макроэкономики, микроэкономики,
финансовой математики, теории вероятностей и
математической статистики;
базовые банковские, страховые и инвестиционные
продукты и услуги, характеристики финансовых
продуктов и услуг;
систему розничных финансовых услуг, применяемых
при управлении личными финансами домохозяйств
(инвестиционные, кредитные, страховые, пенсионные),
их качественные, количественные характеристики;
современные информационные технологии,
справочные и информационные системы в сфере права,
финансового планирования, управления личными
финансами, принципы работы, область применения и
принципиальные ограничения методов и средств
статистического анализа;
основные мировые и российские тенденции изменения
ваконодательства, регулирующего финансовую
деятельность, современную финансовую систему и
финансовый рынок, историю развития финансовой
системы и финансового рынка, основы
макроэкономики, микроэкономики, финансовой
математики, теории вероятностей и математической
статистики, основы инвестиционного менеджмента и
инвестиционного маркетинга;
основы социологии, психологии, технологии
проведения социологических и маркетинговых
исследований;
основы эффективных межличностных коммуникаций,
необходимый спектр финансовых продуктов и услуг,
экономические и юридические аспекты
инвестиционной и страховой деятельности,
нормативные и методические документы,
регламентирующие вопросы подбора кредитных
продуктов;
основные финансовые организации и
профессиональных участников банковской системы,
страхового сектора, рынка ценных бумаг и
коллективного инвестирования;
этику делового общения, необходимый спектр
финансовых продуктов и услуг, порядок составления и
заключения договоров об информационном
обеспечении инвестиционных программ и
мероприятий;
общие принципы и технологии продаж, этику
делового общения, необходимый спектр финансовых

продуктов и услуг, основы эффективных межличностных коммуникаций; альтернативные инвестиции, инвестиции в акционерный капитал в рамках реализации инвестиционного проекта; способы управления инвестиционным портфелем; принципы бюджетирования и способы управления финансовыми потоками, основы экономического анализа в рамках реализации инвестиционного проекта, основы слияния и поглощения в рамках реализации инвестиционного проекта; основы стратегического менеджмента, методы оценки экономической эффективности, а также методы планирования финансово-хозяйственной деятельности, технологические процессы в рамках в рамках реализации инвестиционного проекта; поведенческие финансы, способы управления частным капиталом и инвестиционным портфелем; основные факторы риска, их количественная оценка в рамках реализации инвестиционного проекта; методику планирования и управления содержанием инвестиционного проекта, а также методику сбора требований к инвестиционному проекту; методику разработки устава и плана инвестиционного проекта, основы макроэкономики, микроэкономики, финансовой математики, теории вероятностей и математической статистики: процессы управления инвестиционными проектами и основы инвестиционного менеджмента; принципы взаимодействия процессов управления инвестиционными проектами; методы, критерии при выборе мероприятий по воздействию на риск, принципы и правила выбора метода, техники оценки риска, требования к обеспечению сохранения коммерческой тайны и нормы профессиональной этики; возможности инструментов риск-менеджмента для анализа рисков организации; методы, техники, технологии управления различными видами риска, также инструменты анализа, а также план мероприятий по управлению рисками, базовые положения международных стандартов по рискменеджменту, нормы корпоративного управления и корпоративной культуры; виды, методы, формы и инструменты внутреннего контроля, законодательство Российской Федерации и

отраслевые стандарты по управлению рисками,
методы и инструменты, применяемые для
предупреждения рисков несоответствия
законодательству РФ.
Умеет на базовом уровне, с ошибками:
мыслить структурно, получать, интерпретировать и
документировать результаты исследований,
производить информационно-аналитическую работу
по рынку финансовых продуктов и услуг;
работать в автоматизированных системах
информационного обеспечения профессиональной
деятельности и производить информационно-
аналитическую работу по рынку финансовых
продуктов и услуг;
производить информационно-аналитическую работу
по рынку финансовых продуктов и услуг;
получать, интерпретировать и документировать
результаты исследований, применять универсальное и
специализированное программное обеспечение,
необходимое для сбора и анализа информации;
работать в автоматизированных системах
информационного обеспечения профессиональной
деятельности, получать, интерпретировать и
документировать результаты исследований, владеть
базовыми навыками работы на персональном
компьютере;
прогнозировать и оценивать изменения финансовой
ситуации при пользовании финансовыми
(инвестиционными) услугами, предоставлять клиенту
качественные профессиональные услуги,
ориентированные на потребности и интересы клиента,
учитывать текущую финансовую ситуацию и
перспективу при оценке предложений, направленных
на решение финансовых задач клиента, осуществлять
подбор финансовых продуктов и услуг, осуществлять
профессиональные консультации, рассчитывать
стоимость финансовых решений, оценивая
потенциальные риски;
собирать, анализировать и предоставлять достоверную
информацию в масштабах всего спектра финансовых
(инвестиционных) услуг, отстаивать интересы клиента
в повышении качества, доступности и безопасности
инвестиционных услуг;

предоставлять клиенту качественные
профессиональные услуги, ориентированные на
потребности и интересы клиента, учитывать текущую
финансовую ситуацию и перспективу при оценке
предложений, направленных на решение финансовых
задач клиента;
выступать в качестве эксперта в процессе принятия
клиентом важных финансовых (инвестиционных)
решений;
грамотно проводить переговоры, выстраивать
механизм взаимодействия в коллективе, планировать
работу структурного подразделения, предоставлять
клиенту качественные профессиональные услуги,
ориентированные на потребности и интересы клиента;
выбирать вариант инвестиционного проекта и
принимать вариант инвестиционного решения;
формировать плановые значения ключевых
показателей инвестиционного проекта и рассчитывать
период его окупаемости;
разрабатывать и оценивать эффективность различных
сценариев реализации проекта и формировать
плановые значения ключевых, оценивать
эффективность проекта и принимать инвестиционное
решение;
разрабатывать сценарии реализации проекта в
зависимости от различных условий внутренней и
внешней среды;
разрабатывать меры по снижению воздействия
основных факторов риска на результаты
эффективности проекта;
использовать различные справочно-правовые системы
в целях актуализации правовых документов,
регулирующих инвестиционный проект и планировать
управление содержанием инвестиционного проекта;
оценивать потоки проекта, источники финансирования,
обязательные платежи применительно к выбранной
юридической схеме инвестиционного проекта, а также
эффективность проектов на основе интегральной
оценки эффективности инвестиционного проекта;
планировать управление содержанием
инвестиционного проекта;
оценивать эффективность проектов на основе
интегральной оценки эффективности инвестиционного
проекта;
анализировать источники финансирования
анализировать источники финансирования инвестиционного проекта;
ипъестициоппото проекта,

				отбирать подходящие методы воздействия на отдельные виды рисков и эффективно применять их с учетом их результативности и экономической эффективности, использовать программное обеспечение для работы с информацией на уровне опытного пользователя; определять эффективные методы воздействия на риск, разрабатывать и внедрять планы воздействия на риски (совместно с ответственными за риск сотрудниками владельцами риска), оказывать помощь ответственным за риск сотрудникам в правильной оценке риска и разработке мероприятий по их управлению; Умеет осуществлять расчеты, прогнозировать, тестировать и верифицировать методики управления рисками с учетом отраслевой, специфики формировать формы отчетности, дорожные карты для целей реализации и мониторинга мероприятий по воздействию на риски.	
менее 50 баллов	«неудовлетворительно»/ «не зачтено»	ПК-1; ПК-2; ПК-3; ПК-4; ПК-5	ПК-1.1; ПК-1.2; ПК-1.3; ПК-1.4; ПК-1.5; ПК-2.1; ПК-2.2; ПК-2.3; ПК-2.4; ПК-3.1; ПК-3.2; ПК-3.3; ПК-3.4; ПК-3.5; ПК-4.1; ПК-4.2; ПК-4.3; ПК-4.4; ПК-5.1; ПК-5.2; ПК-5.3.	Не знает на базовом уровне: методы и технологии сбора первичной финансовой информации, с применением современных средств связи, аппаратно-технических средств и компьютерных технологий, коньюнктуру и механизмы функционирования финансовых рынков, методы экономической диагностики рынка финансовых услуг, технологии проведения социологических и маркетинговых исследований; нормативная база в области финансовой деятельности, основы гражданского, семейного и трудового права, регулирующие финансовые отношения домохозяйств и влияющие на сферу управления личными финансами, основы макроэкономики, теории вероятностей и математической статистики; базовые банковские, страховые и инвестиционные продукты и услуги, характеристики финансовых продуктов и услуг; систему розничных финансовых услуг, применяемых при управлении личными финансами домохозяйств (инвестиционные, кредитные, страховые, пенсионные), их качественные, количественные характеристики; современные информационные технологии, справочные и информационные системы в сфере права, финансового планирования, управления личными финансами, принципы работы, область применения и	Компетенции не сформированы

принципиальные ограничения методов и средств
статистического анализа;
основные мировые и российские тенденции изменения
законодательства, регулирующего финансовую
деятельность, современную финансовую систему и
финансовый рынок, историю развития финансовой
системы и финансового рынка, основы
макроэкономики, микроэкономики, финансовой
математики, теории вероятностей и математической
статистики, основы инвестиционного менеджмента и
инвестиционного маркетинга;
основы социологии, психологии, технологии
проведения социологических и маркетинговых
исследований;
основы эффективных межличностных коммуникаций,
необходимый спектр финансовых продуктов и услуг,
экономические и юридические аспекты
инвестиционной и страховой деятельности,
нормативные и методические документы,
регламентирующие вопросы подбора кредитных
продуктов;
основные финансовые организации и
профессиональных участников банковской системы,
страхового сектора, рынка ценных бумаг и
коллективного инвестирования;
этику делового общения, необходимый спектр
финансовых продуктов и услуг, порядок составления и
заключения договоров об информационном
обеспечении инвестиционных программ и
мероприятий;
общие принципы и технологии продаж, этику
делового общения, необходимый спектр финансовых
продуктов и услуг, основы эффективных
межличностных коммуникаций;
альтернативные инвестиции, инвестиции в
акционерный капитал в рамках реализации
инвестиционного проекта;
способы управления инвестиционным портфелем;
принципы бюджетирования и способы управления
финансовыми потоками, основы экономического
анализа в рамках реализации инвестиционного
проекта, основы слияния и поглощения в рамках
реализации инвестиционного проекта;
основы стратегического менеджмента, методы оценки
экономической эффективности, а также методы
планирования финансово-хозяйственной деятельности,

технологические процессы в рамках в рамках реализации инвестиционного проекта; поведенческие финансы, способы управления частным капиталом и инвестиционным портфелем; основные факторы риска, их количественная оценка в рамках реализации инвестиционного проекта; методику планирования и управления содержанием инвестиционного проекта, а также методику сбора требований к инвестиционному проекту; методику разработки устава и плана инвестиционного проекта, основы макроэкономики, микроэкономики, финансовой математики, теории вероятностей и математической статистики; процессы управления инвестиционными проектами и основы инвестиционного менеджмента; принципы взаимодействия процессов управления инвестиционными проектами; методы, критерии при выборе мероприятий по воздействию на риск, принципы и правила выбора метода, техники оценки риска, требования к обеспечению сохранения коммерческой тайны и нормы профессиональной этики; возможности инструментов риск-менеджмента для анализа рисков организации; методы, техники, технологии управления различными видами риска, также инструменты анализа, а также план мероприятий по управлению рисками, базовые положения международных стандартов по рискменеджменту, нормы корпоративного управления и корпоративной культуры; виды, методы, формы и инструменты внутреннего контроля, законодательство Российской Федерации и отраслевые стандарты по управлению рисками, методы и инструменты, применяемые для предупреждения рисков несоответствия законодательству РФ. Не умеет на базовом уровне: мыслить структурно, получать, интерпретировать и документировать результаты исследований, производить информационно-аналитическую работу по рынку финансовых продуктов и услуг; работать в автоматизированных системах информационного обеспечения профессиональной деятельности и производить информационно-

аналитическую работу по рынку финансовых
продуктов и услуг;
производить информационно-аналитическую работу
по рынку финансовых продуктов и услуг;
получать, интерпретировать и документировать
результаты исследований, применять универсальное и
специализированное программное обеспечение,
необходимое для сбора и анализа информации;
работать в автоматизированных системах
информационного обеспечения профессиональной
деятельности, получать, интерпретировать и
документировать результаты исследований, владеть
базовыми навыками работы на персональном
компьютере;
прогнозировать и оценивать изменения финансовой
ситуации при пользовании финансовыми
(инвестиционными) услугами, предоставлять клиенту
качественные профессиональные услуги,
ориентированные на потребности и интересы клиента,
учитывать текущую финансовую ситуацию и
перспективу при оценке предложений, направленных
на решение финансовых задач клиента, осуществлять
подбор финансовых продуктов и услуг, осуществлять
профессиональные консультации, рассчитывать
стоимость финансовых решений, оценивая
потенциальные риски;
собирать, анализировать и предоставлять достоверную
информацию в масштабах всего спектра финансовых
(инвестиционных) услуг, отстаивать интересы клиента
в повышении качества, доступности и безопасности
инвестиционных услуг;
предоставлять клиенту качественные
профессиональные услуги, ориентированные на
потребности и интересы клиента, учитывать текущую
финансовую ситуацию и перспективу при оценке
предложений, направленных на решение финансовых
задач клиента;
выступать в качестве эксперта в процессе принятия
клиентом важных финансовых (инвестиционных)
решений;
грамотно проводить переговоры, выстраивать
механизм взаимодействия в коллективе, планировать
работу структурного подразделения, предоставлять
раооту структурного подразделения, предоставлять клиенту качественные профессиональные услуги,
ориентированные на потребности и интересы клиента;
ориснтированные на потреоности и интересы клиента,

	выбирать вариант инвестиционного проекта и
	принимать вариант инвестиционного решения;
	формировать плановые значения ключевых
	показателей инвестиционного проекта и рассчитывать
	период его окупаемости;
	разрабатывать и оценивать эффективность различных
	сценариев реализации проекта и формировать
	плановые значения ключевых, оценивать
	эффективность проекта и принимать инвестиционное
	решение;
	разрабатывать сценарии реализации проекта в
	зависимости от различных условий внутренней и
	внешней среды,
	разрабатывать меры по снижению воздействия
	основных факторов риска на результаты
	эффективности проекта;
	использовать различные справочно-правовые системы
	в целях актуализации правовых документов,
	регулирующих инвестиционный проект и планировать
	управление содержанием инвестиционного проекта;
	оценивать потоки проекта, источники финансирования,
	обязательные платежи применительно к выбранной
	юридической схеме инвестиционного проекта, а также
	эффективность проектов на основе интегральной
	оценки эффективности инвестиционного проекта;
	планировать управление содержанием
	инвестиционного проекта;
	оценивать эффективность проектов на основе
	интегральной оценки эффективности инвестиционного
	проекта;
	анализировать источники финансирования
	инвестиционного проекта;
	отбирать подходящие методы воздействия на
	отдельные виды рисков и эффективно применять их с
	учетом их результативности и экономической
	эффективности, использовать программное
	обеспечение для работы с информацией на уровне
	опытного пользователя;
	определять эффективные методы воздействия на риск,
	разрабатывать и внедрять планы воздействия на риски
	(совместно с ответственными за риск сотрудниками -
	владельцами риска), оказывать помощь ответственным
	за риск сотрудникам в правильной оценке риска и
	разработке мероприятий по их управлению;
	Умеет осуществлять расчеты, прогнозировать,
	тестировать и верифицировать методики управления
<u> </u>	

		рисками с учетом отраслевой, специфики формировать формы отчетности, дорожные карты для целей реализации и мониторинга мероприятий по воздействию на риски.	

# 16. Особенности прохождения практики для инвалидов и лиц с ОВЗ

Выбор мест прохождения практики для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья осуществляется с учетом рекомендаций медико-социальной экспертизы, отраженных в индивидуальной программе реабилитации, доступности рекомендованных условий труда для данной категории обучающихся (сюда относятся профильные доступные организации, готовые принять обучающихся, кафедры Университета).

Обучающимся с ограниченными возможностями здоровья и инвалидам необходимо написать заявление с приложением документов, подтверждающих необходимость подбора места практики с учетом их индивидуальных особенностей.

Содержание индивидуального задания для практики обсуждается обучающимся совместно с руководителем практики от организации, учитывая специфику организации и возможности в предоставлении материалов по отдельным аспектам организационной работы.

Обучающиеся должны проходить практику в соответствии с планом, выполняя все задания и по возникающим вопросам обращаться к руководителю практики от кафедры, сообщая о результатах проведенной работы не реже, чем два раза в неделю, при личном посещении или по электронной почте.

Типовые задания, необходимые для оценки знаний, умений, характеризующих этапы формирования компетенций в процессе прохождения практики.

#### Типовые задания

- **1.** Ознакомиться с правила внутреннего распорядка, охраны труда, действующие в Организации прохождения практики.
- 2. Охарактеризовать основные виды деятельности организации, сферу бизнес-интересов.
- **3.** На основании форм отчетности организации дать оценку результатов деятельности данной организации.
- **4.** Выявить резервы и разработать рекомендации по повышению эффективности организации и управления деятельностью организации.
  - 5. Изучить деятельность структурного подразделения исходя из темы исследования
  - 6. Ознакомиться с правилами техники безопасности.

# Примерный перечень основных вопросов для анализа в период прохождения практики

- 1. История создания организации, ее общая характеристика, организационноправовая форма.
  - 2. Учредительные документы, организационная структура.
  - 3. Характеристика основных структурных подразделений и их задачи.
- 4. Дать оценку обеспеченности хозяйствующего субъекта финансовоэкономическими ресурсами.
- 5. Основные экономические показатели деятельности организации. Ее производственно-хозяйственные связи, дать оценку конкурентной среде.
- 6. Анализ производственно-хозяйственной деятельности предприятия, учреждения или организации, результатов его финансовой деятельности его конкурентных преимуществ.

# Примерный перечень вопросов для защиты отчета

- 1. Перечислите нормативно-правовые акты, регулирующие деятельность организации места прохождения практики.
- 2. Охарактеризуйте особенности правового статуса организации места прохождения практики.
- 3. Какой экономический результат был получен при разработке управленческого/стратегического решения?
- 4. Охарактеризуйте организационную структуру управления предприятия места прохождения практики.
- 5. Какие управленческие решения были предложены в ходе прохождения практики?
- 6. Дайте оценку имущественного состояния организации
- 7. Перечислите товары, услуги, продукцию, которые предлагает организация на рынок.
- 8. Перечислите основных поставщиков и покупателей предприятия.
- 9. Какие факторы негативно повлияли на деятельность организации?
- 10. Какие факторы положительно повлияли на деятельность организации?
- 11. Какие показатели определяют ликвидность и платежеспособность организации, и какое их экономическое значение?
- 12. Дайте характеристику производственной структуры предприятия.

- 13. Какие показатели позволяют оценить финансовую устойчивость и деловую активность предприятия, и какое их экономическое значение?
- 14. Какие факторы оказывают влияние на финансовые результаты и рентабельность хозяйственной деятельности организации?
- 15. Перечислите основные факторы, способствующие росту прибыли организации?
- 16. Какие существуют проблемы функционирования организации?
- 17. Какие тенденции развития организации можно наметить?
- 18. Какие пути повышения эффективности деятельности организации Вы выявили в ходе прохождения практики?
- 19. Какие финансовые инструменты регулирования финансовой безопасности организации были предложены?
- 20. Обоснуйте предложения по разработке мероприятий и рекомендаций, направленных на обеспечение финансовой безопасности организации

# МИНИСТЕРСТВО НАУКИ И ВЫСШЕГО ОБРАЗОВАНИЯ РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ Федеральное государственное бюджетное образовательное учреждение высшего образования «Российский экономический университет имени Г.В. Плеханова» Краснодарский филиал РЭУ им. Г. В. Плеханова

Факультет экономики, менеджмента и торговли

Кафедра финансов и кредита

# АННОТАЦИЯ К РАБОЧЕЙ ПРОГРАММЕ ПРОИЗВОДСТВЕННОЙ ПРАКТИКИ

Б2.В.01.01 (Пд) Преддипломная практика

Направление подготовки 38.03.01 Экономика

Направленность (профиль) программы Финансовая безопасность

Уровень высшего образования *Бакалавриат* 

Краснодар – 2021 г.

## 1.Цель и задачи практики:

**Цель** преддипломной практики является расширение профессиональных умений и опыта профессиональной деятельности в области финансовой безопасности; закрепление и углубление теоретических знаний области финансов и кредита; сбор и систематизация материалов для написания выпускной квалификационной работы (ВКР).

Практика как часть основной образовательной программы является завершающим этапом обучения и проводится после освоения обучающимися программы теоретического и практического обучения.

**Задачи** преддипломной практики являются углубление знаний, приобретенных в процессе обучения, освоения навыков применения их на практике для решения практических задач, что позвонил овладеть профессиональными компетенциями.

# 2. Содержание практики:

	- Содержиние приклими
№ п/п	Наименование этапов практики
1	Подготовительный - инструктаж по охране труда, технике безопасности, пожарной безопасности, правилам внугреннего трудового распорядка; - консультация руководителей практики от кафедры и организации; - определение цели и задач практики; - подготовка обзора научной литературы по теме исследования
2	<b>Производственный</b> Выполнение индивидуального задания, в т.ч. технологий проведения анализа собранных материалов, расчетов. составление графиков, диаграмм, обсуждение с руководителем проделанной части работы
3	Аналитический Анализ полученной информации, подготовка отчета по практике
4	Отчетный Выработка по итогам прохождения практики выводов и предложений, подготовка отчетной документации по итогам практики, оформление отчета по производственной практике в соответствии с требованиями. Защита отчета.
	Трудоемкость практики составляет 6 з.е. / 216 часов

# Форма контроля – зачет с оценкой

### Составитель:

Доцент кафедры финансов и кредита

Краснодарского филиала РЭУ им. Г.В. Плеханова, к.э.н. Терещенко Т.А.